
Sorocaba,  11 de junho de  2024 .
 
De: Seção de Expediente - Requerimentos
Para: Plenário
 
Referência:
7890/2024
Requerimento n° 1393/2024
 
Autoria: Fábio Simoa
 
Ementa: Requer informações sobre a experiência e a avaliação que a municipalidade e os usuários
estão tendo com o uso dos ônibus elétricos a serviço do transporte público intramunicipal de Sorocaba.
 

DESPACHO ELETRÔNICO DE DOCUMENTOS
 
 
Fase Atual:  Pronto para incluir no 1º Expediente
Ação realizada: Incluído na Pauta
Descrição: 
Próxima Fase: Incluído(a) na pauta do 1º Expediente
 
 

GILSON FERRARI
Oficial Legislativo
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PROTOCOLO DE ASSINATURA(S)
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